



9月も末になって、ようやく涼しい日々が戻って参りました。気持ち良く外遊びができる嬉しい季節ですが、朝晩は冷え込んできましたので、体調管理にはどうぞお気をつけください。

さて、よく「〇〇の秋」と称されますが、今月は親子レクリエーション、体験学習(芋と大根掘り)・園外保育がありますので、まずはスポーツと食欲の秋でしょうか。親子レクでは昨年と同じく、種差少年自然の家に行きます。アート制作やニュースポーツ体験もありますが、お天気が良かったらぜひ記念品の虫かごを手に、親子で素敵なお土産を探しながら自然散策を楽しんでいただけたらと思います。なお、昨年好評だった木登り体験は年長児対象とさせていただきますので、ご了承ください。

一方で年長さんは、11月の星の子シアター“ノア方舟”に向けて準備が進んでいます。芸術の秋ですね。先日は一人ひとり工夫を凝らした素敵な舟の絵を描き、歌やハンドベルの練習、役に合わせた動きの研究も行われています。音を聴いて体で表現するリトミックは感性や表現力を育むのはもちろん、他者をよく見て動きを合わせることで協調性やコミュニケーション力を養う効果もあると言われます。とはいえ、楽しく取り組むことが何よりですね。

少し先ですが、12月のお遊戯会に向けても園内は動き出しています。子どもにとっては来月・再来月は未来のことでしょうが、大人にとってはあっという間です。夕暮れが早くなって気忙しいせいか、一日がとても長かった子どもの頃が少し懐かしく感じられます。

園長 杉山幸子



●10月のねらい●

【1歳児(つくし)】

…秋の自然に触れながら、思いきり体を動かして遊ぶ。



【2歳児(つぼみ)】

遊びを通して友だちや保育者と言葉のやりとりを楽しむ。

秋の自然に興味を持ち、見たり触れたりする。

【年少組(すみれ・たんぽぽ)】

…歌や楽器などたくさんの音楽に触れ、感じたことや考えたことを自分なりに表現する。

【年中組(つき・ほし)】

…自分のものを大切に、始末や片づけをしようとする。

【年長組(そら・にじ)】

…友だちと一緒に、音楽に合わせた表現活動をする中で充実感を味わう。

◆「衣替え」について(年少以上)

- 10月2日(月)から衣替えとなります。
- 通園時は、制服上下着用となります。
- 登園後、ジャージや短パンに着替えますので、制服の下には穿かず、持たせるようにしてください。
- 寒い時はスカートや半ズボンの代わりに、ご家庭にあるズボンを穿いても構いません。体調に合わせて調節してください。



◆入園説明会について

- 10月20日(金)10時30分から令和6年度の入園説明会を行います。お知り合いに入園をお考えの方がいらっしゃいましたら、お声がけをお願いいたします。
- なお、参加希望の方がいらっしゃいましたら、ご一報ください。



★ホームページのご案内★

- 園のHPに、子どもたちの活動の様子をUPしています。園内行事や各教室の活動など、普段の子どもたちの様子をどうぞご覧ください！